

Dr. Gyn – von Ärztinnen erdacht, für Frauen gemacht.

Österreichisches Start-up entwickelt wirksame Körperpflegeprodukte auf Basis natürlicher Zutaten

Als größtes Organ und schützende 'Hülle' ist unsere Haut äußeren Einflüssen sowie hormonellen Veränderungen ausgesetzt. Besonders die weibliche Haut braucht in bestimmten Lebensphasen – zum Beispiel während einer Schwangerschaft oder in der Menopause – besondere Aufmerksamkeit und Pflege. Um Frauen in unterschiedlichen Alters- und Lebensphasen mit bestmöglichen Pflegeprodukten zu unterstützen, entschlossen sich die beiden Wiener Ärztinnen, die Gynäkologin Dr. Brigitte Welzl und die Dermatologin Dr. Ursula Zierhofer-Tonar – im Frühjahr 2021 gemeinsam eine neue Körperpflegeserie für Frauen zu entwickeln, die ohne bedenkliche Inhaltsstoffe auskommt.

„Viele meiner Patientinnen leiden häufig an Trockenheit und Irritationen im Intimbereich. Vor einigen Jahren habe ich mich deshalb mit meiner Freundin und Dermatologin, Dr. Zierhofer-Tonar, zu diesem Thema ausgetauscht und ihr eine häufig empfohlene Intimpflege gezeigt. Sie hat mich dabei aufmerksam gemacht, dass es sich hier um ein reines Mineralölprodukt handelt - also ein Abfallprodukt der fossilen Brennstoffgewinnung. Dann war uns beiden klar: Das können wir besser!“ erzählt die 49-jährige Gynäkologin Dr. Brigitte Welzl, Geschäftsführerin und Gründerin von Dr. Gyn.

Ehrlich wirkt am längsten

Gesagt, getan, gründeten die beiden niedergelassenen Ärztinnen nach einem Jahr intensiver Recherche und Produktentwicklung im Frühjahr 2021 ihr gemeinsames Unternehmen. Dr. Gyn entwickelt Pflegeprodukte für Frauen, die frei von schädlichen Inhaltsstoffen sind und zusätzlich eine pflegende Wirkung haben. Die beiden Gründerinnen pflegen dabei einen klaren Ansatz: Wirkstoffe müssen nicht neu erfunden, sondern neu entdeckt werden. „Unsere Suche nach qualitativ hochwertigen Rohstoffen, die auch unter fairen Arbeitsbedingungen hergestellt werden, stellte für uns eine besondere Herausforderung dar. Wir haben in einem ersten Schritt viel Zeit in die Recherche investiert, um bei der Entwicklung der Pflegeprodukte unseren eigenen, sehr hohen Ansprüchen gerecht zu werden“, betont die 55-jährige Dermatologin Dr. Ursula Zierhofer-Tonar, Geschäftsführerin und Co-Gründerin von Dr. Gyn.

Eine zusätzliche Herausforderung für Dr. Welzl und Dr. Zierhofer-Tonar stellte die Realisierung einer leistbaren regionalen Produktion dar, weil sie von Anfang an auf unkontrollierbare Produktion in asiatischen Billigproduktionsländern verzichten wollten.

Durchdachte Pflege aus ärztlicher Hand

Mit ihrem wissenschaftlichen Zugang sowie ihrer langjährigen medizinischen Expertise kombinieren sie Theorie und Praxis perfekt miteinander. Im Fokus stehen dabei immer das Wohlbefinden und die Gesundheit der Frauen. Die Dr. Gyn Pflegeserie ist vor allem für Frauen geeignet, die unter Trockenheit, Hautirritationen, Juckreiz leiden oder ihre Haut gerne mit hoch qualitativen Wirkstoffen verwöhnen wollen. Dabei setzt Dr. Gyn bewusst auf ausgewählte Inhaltsstoffe und verzichtet auf synthetische Konservierungs- oder Farbstoffe. Hier werden nur reichhaltige und unverfälscht konzentrierte Komponenten in fein abgestimmter Rezeptur zusammengeführt. Dr. Zierhofer-Tonar: „Alle unsere Produkte sind probiotisch und präbiotisch. Sie sind frei von Paraffin, Parabenen, Mineralölen, Silikonen, Palmöl, Mikroplastik sowie synthetischen Konservierungs- und Farbstoffen. Ein geringer Wasseranteil sorgt für eine höhere Wertigkeit und eine nachhaltigere Pflege der Haut.“

Ganz ohne heiße Luft

Auch bei der Verpackung haben die beiden Gründerinnen keine Kompromisse gemacht. Durch das neues ‚Airless-Verpackungssystem‘ ist die komplette Dr. Gyn-Pflegeserie auch frei von Konservierungsstoffen. „Denn unmittelbar nach dem Öffnen der Packung kommt es zu keinem direkten Kontakt mit der Umgebungsluft. Dadurch brauchen wir keine schädlichen Chemikalien, um die Präparate vor natürlicher Oxidation zu schützen. Unsere Kund:innen zahlen daher nur für echte Qualität,“ ergänzt Dr. Welzl.

Keine Zerreißprobe für werdende Mamas

Die Schwangerschaft ist wohl eine der aufregendsten Phasen im Leben einer Frau. Körper und Haut passen sich schnell an die neuen Umstände an. Doch durch eine starke Dehnung der Haut werden die elastischen Hautfasern geschädigt und es entstehen weiße, rötliche bis blaue Risse im Bindegewebe. Bei vielen Frauen entstehen lästige Dehnungstreifen an Bauch, Hüften, Oberschenkeln oder Po.

„Dr. Gyn Baby Bauch Pflege“ ist eine straffende Intensivpflege. Sie wurde speziell für beanspruchte Haut während der Schwangerschaft entwickelt. „Wir empfehlen unsere Pflegecreme von Beginn an täglich abends auf Bauch, Brust, Hüften und Po reichlich aufzutragen und einzumassieren, um die beanspruchten Zellen in ihrer Regeneration zu unterstützen“, empfiehlt Dr. Zierhofer-Tonar.

Auch frischgebackene Mamas können die präbiotische ‚Dr. Gyn Baby Bauch Pflege‘ (200 ml € 55,-) nach der Schwangerschaft weiterhin als ideale Körperpflege verwenden. Coenzym Q10 strafft das Gewebe, Hyaluronsäure sorgt für eine geschmeidige, glatte Haut und Vitamin E wirkt antioxidativ und zellschützend.

Spürbare Entspannung im Intimbereich

Scheidentrockenheit ist keine Frage des Alters. Bereits junge Frauen können in einer hormonellen Umbruchphase wie etwa während der Schwangerschaft oder in der Stillzeit darunter leiden. Viele Frauen sind vor allem in den Wechseljahren von trockenheitsbedingtem Juckreiz betroffen. Darüber hinaus ist die Scheide dann auch schneller anfällig für Infektionen wie zum Beispiel Scheidenpilz. „Gerade im vaginalen Bereich ist das Gleichgewicht des sogenannten Mikrobioms, also der natürlichen Vaginalflora, besonders sensibel. Eine Intimpflege sollte daher mehrmals täglich auf die Haut im äußeren Intimbereich aufgetragen werden. So können sie ihrer Scheide ausreichend Feuchtigkeit schenken und gleichzeitig ihre Haut pflegen“, rät die Gynäkologin Dr. Welzl.

Dr. Gyn setzt auch hier bei der Produktentwicklung auf einen innovativen Ansatz: Spezielle Milchsäure-Bakterien stellen ein natürliches Gleichgewicht her. Hochwertige und reichhaltige Öle schützen vor Scheidentrockenheit, Brennen und Juckreiz. Antioxidantien wirken der Hautalterung entgegen. Die ´Dr. Gyn Intim Pflege´ (30ml/35 Euro) wirkt intensiv pflegend auf Basis hochwertiger Pflanzenöle ohne Wasseranteil. „Unsere hormonfreie Creme stärkt die Hautbarriere und schützt vor aggressiven Tensiden, Seifen und Chlorwasser. Sie bietet darüber hinaus auch genügend Schutz bei der Intimirasur und reduziert Schmerzen beim Sex“ so die Dermatologin Dr. Zierhofer-Tonar.

Alle Dr. Gyn Pflegeprodukte wurden unter dermatologischer Aufsicht entwickelt getestet und sind in ausgewählten Ordinationen sowie online unter www.drgyn.com erhältlich.

Mehr Informationen auf www.drgyn.com

Medienkontakt: presse@drgyn.com

DS Agentur für Kommunikationsstrategie, Markenaufbau & Sichtbarkeit

Doris Spiegl, Bakk. phil.: +43 676 540 15 94 oder ds@dorisspiegl.at

Werbeagentur allestext

Katrin Gruber, BA MS.: +43 664 546 69 98 oder office@allestext.at